



LOS GORDOS DE LA TELF y Alejo Alvarez preparan con gran entusiasmo el asado que comieron los personajes del filme y también los invitados. Resultó sabroso, pero algo seca.



UNA FIESTA DE DISFRACES MUY "FIRULE" organizó Pencival para reconciliarse con María Angélica en la película. Los personajes que llegaron fueron tan variadas, como las curvas de las invitadas.

Últimas filmaciones de sexy película chilena

"Cómo aman los chilenos" hizo subir la temperatura



MADAME POMPADOUR y otras cortesanas, que poco a poco fueron dejando de lado el recato, gozaron la noche en esta fiesta de disfraces de película.

El Rey Arturo, curvilíneas odaliscas, payasos, bomberos y hasta más de alguna madame Pompadour bailaron cumbia y onda disco hasta la madrugada en La Reina Alta, durante una de las últimas filmaciones de la película "Cómo aman los chilenos", en la que se supone es la casa de una de las parejas protagónicas -formada por María Angélica y Pencival, que son Sandra Sollmano y Ezequiel Lavandero fuera de la pantalla.

Las temazas, la piscina y los jardines de la mansión en realidad pertenecen al Club de Campo de Carabineros y por ellos se pasaron gran número de horas y bellezas más maduras, luciendo los más coloridos y elegantes atuendos, pero la gran mayoría resultando sus cualidades sexies.

Tas escenas corresponden a la última parte del rodaje de la producción nacional, con guion de Jorge Sesia y la dirección de Alejo Alvarez. En la pantalla grande esta gran fiesta de disfraces será la de reconciliación de la pareja duerma de casa, que ansió durante gran parte de la trama como el perro y ergato.

El gran frío ambiente en La Reina Alta no pudo disminuir el calor de la fiesta, al que colaboraron con creces las damas asistentes, tanto las agresivas estrellas como las protagonistas. Las, bailan-

tes, entre los que se podía ver a Hamlet, el Rey Arturo, curas y hasta los pinches del Apocalipsis, tenían serios problemas para elegir a sus parejas entre tanta belleza.

Y como toda fiesta que se precie, no podía faltar el asado, preparado por "Los Gerros" de la tele y que aunque no estuvo muy bien recibido, tanto por los protagonistas como por los extras.

Entre las estrellas que llegaron más tarde, por sus "pinitos" de televisión, estuvieron la propia pareja duerma de casa, Soledad Pérez y otras figuras, Silvia Ebner, por su parte, encandiló a medio mundo con un escote de película y un brillante vestido metálico de los que estrenó hace tiempo la Argandita.

La película, que contará los secretos amazones chilenos, se estrenará en junio en varios cines capitalinos y de Valparaíso.



ELLA NO ES PROTAGONISTA ni tiene roles importantes, pero en la fiesta de disfraces llegó a vivir con dignidad, incluso al guionista Jorge Sesia.

"Cómo aman los chilenos" hizo subir la temperatura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cómo aman los chilenos" hizo subir la temperatura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)